

<第一回>

小南野球部 体験会



躍進

第 2 号
2018年8月6日
都立小平南高等学校

八月四日（土）第一回硬

式野球部活動体験が実施
されました。

大勢の中学生が体験に参加
してくれてとても賑やかで
活気のある体験会となりま
した！

上の写真は、練習前のア
ップの様子です。普段選手
が行っているアップに体験
生を交えて行いました。

選手たちも体験生と積極
的にコミュニケーション
をとっていました。

その後は6グループに
分かれてマシンやゲージ
打ち、ティーバッティング
などをローテーションし
ながら行いました。最後は
全員でノックも行いまし
た。選手も体験生も真剣か
つ楽しそうに練習してい
てとても良い雰囲気です。
た。

マネージャーの私たちにも

声を掛けてくれた体験生、

本当に嬉しかったです。

体験生との交流を通して

様々な経験をすることがで

きて、小南野球部にとって

も実り多い体験会となりま

した！

暑さの厳しい中でしたが

たくさんのご参加本当にあ

りがとうございました。

《第二回活動体験のお知らせ》

十月二十八日（日）に第二回硬式野球部

部活動体が実施されます。場所は小平南高

校グラウンドです。今回参加してください

た方も、参加できなかった方もたくさん

ご参加をお待ちしております！私たちと

一緒に高校野球やりましょう！



↑体験生がマシンを打っている様子です